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令和５年(2023年)三条市議会第２回定例会一般質問発言通告表

 発

言

順

議席 

 

番号

 

氏　　　名

 

質　　　　問　　　　要　　　　旨

発　　　言 

 

予 定 日

 １ 19 森 山 　 昭 

〔一括質問〕

１　市長の政治姿勢について 

（副市長の退任について） 

２　貝喰川の治水問題について 

（貝喰川上流で河川改修計画があるが、下流に与える影響に

ついて） 

３　農業問題について 

（担い手対策はどうするのか）

３ 月 ６ 日

 ２ ３ 西 村 邦 明 

〔一問一答〕

１　他市に誇れる文化会館、体育館の建設について 

（ふるさと納税制度を使って）

３ 月 ６ 日

 ３ 15 坂 井 良 永 

〔一問一答〕

１　基幹的農業従事者の確保について 

　　（減少を続けている稲作農家等の基幹的農業従事者の確保 

　　をどのように考えているのか） 

２　農業経営基盤強化促進法一部改正への対応について 

　⑴　農業委員会事務局の体制強化について 

　⑵　新規就農者の募集について 

３　中小企業支援について 

　　（借換え融資を利用した中小企業に対する金利、保証料の 

支援について） 

４　５類感染症に引き下げられる新型コロナ感染症対策につい 

　て 

　⑴　科学的で正確な情報発信を強化していただきたい 

　⑵　コロナ医療費やワクチン接種等の公費負担継続を国に求

めていただきたい 

５　小中学校の手洗い場について 

　　（厳冬期には児童生徒が温水を利用できるように温水器を 

　　設置していただきたい）

３ 月 ６ 日

 ４ ４ 岡 本 康 佑 

〔一問一答〕

１　部活動の地域移行 

　⑴　説明会等の時期について 

　⑵　学校部活動及び新たな地域クラブ活動の在り方等に関す 

　る総合的なガイドライン等について 

　⑶　ライセンス制度について 

　⑷　受益者負担について 

２　子育て支援政策 

　⑴　学校給食無償化等子育て支援策の取組について 

　⑵　医療費助成の拡充について 

３　市の組織体制について 

　　（行政事務の集約や市長の公約達成を鑑みても組織機構の 

３ 月 ６ 日
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 見直しが必要ではないか）

 ５ 16 小 林 　 誠 

〔一問一答〕

１　政府が｢安保３文書｣を閣議決定したことについて市長の見

解を伺う 

２　柏崎刈羽原発の再稼働について市長の見解を伺う 

３　地震災害への対策について 

　　（今年度末までに策定するとしていた新しい｢耐震改修促進

計画｣の耐震化率等の目標と進めるための対策はどうか）

３ 月 ７ 日

 ６ 11 酒 井 　 健 

〔一問一答〕 

１　副市長の退任について 

　　（若山副市長退任の経緯と副市長不在の影響、次期副市長 

について問う） 

２　教育長について 

　　（教育長不在の影響と次期教育長について伺う） 

３　妊娠・出産に伴う医療機関への受診体制について 

　　（現状と問題点、今後の取組について） 

４　市役所における男性の育休取得について 

　　（これまでの実績と課題について） 

５　財政調整基金の有効活用について 

　　（基金としての必要額と有効活用について） 

６　再生可能エネルギーへの取組について 

　　（これまでの取組状況と今後の取組について） 

７　職員の人事管理について 

　⑴　人事異動の考え方について 

　⑵　昇任試験について 

　⑶　人事管理における男女共同参画について 

８　市役所の開庁時間について 

　　（窓口サービスの利用状況について）

３ 月 ７ 日

 ７ 12 岡 田 竜 一 

〔一括質問〕

１　公共施設の今後の在り方について 

　⑴　三条市公共施設等総合管理計画及び公共施設再配置計画

の進捗と見通しについて 

　⑵　保育施設の耐震化状況について 

　⑶　各種大型公園について 

２　バイオマスタウン構想を背景にし、休耕地、耕作放棄地を活

用した再生エネルギーの利用について 

３　新型コロナウイルス感染症が５類に移行する報道がある中、

シティセールスの観点から、三条市として来年度大規模イベン

トを行う計画はあるか

３ 月 ７ 日

 ８ 14 野 嵜 久 雄　　　

〔分割質問〕

１　来年３月１日に開院が決まった済生会新潟県央基幹病院に

ついて 

　　（医療体制とアクセス道路の整備等について） 

２　市の技術系職員の現状について 

　　（技術系職員の不足により、予算の執行に支障を来している

３ 月 ７ 日
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 のではないか） 

３　空き家バンク登録の現状について 

４　フードバンクに頼らざるを得ない市民への対応等について 

５　Ｊアラート発令時の市の対応について 

６　選挙制度の課題について 

⑴　投票日当日投票所投票主義について 

⑵　期日前投票制度について

 ９ ７ 武 藤 元 美 

〔一問一答〕

１　学校給食について 

⑴　大変喜ばれた４か月間の給食費無償化を継続してはどう

か 

⑵　国に対して学校給食の無償化や公的補助を求めてはどう

か 

⑶　学校給食の地場産食材の使用率を拡大してはどうか 

２　耳の聞こえや視力低下などで日常生活に支障がある方の支

援について 

⑴　聞こえを助けるヒアリングループを市の相談窓口などに

設置してはどうか 

⑵　三条市が主催する講演会などで、ヒアリングループを使い

市民に体験してもらう機会をつくってはどうか 

⑶　子供の眼鏡購入費の助成をしてはどうか 

⑷　ＪＲに対して、聞こえに支障がある人が安心して乗車でき

るよう、デジタルサイネージ化の要望を上げてはどうか 

３　済生会新潟県央基幹病院の開院を見据えて 

⑴　１年後に開院が迫っているが、医師などスタッフの確保に

苦慮している。このスピード感で三条市民の命、健康を守る

体制が整備できるのか 

⑵　三条総合病院・燕労災病院の閉院、済生会三条病院の機能

変更と縮小で、周辺病院の２次救急は守れるのか 

⑶　市民の願いでもある｢救急車を断らない病院｣と掲げるが、

このままで３次救急の体制整備は大丈夫か

３ 月 ８ 日

 10 ６ 内 山 信 一 

〔一括質問〕

１　有事に備えた市の対応について 

　　（現在の国際情勢では僅か数分にして日本がミサイル等を 

受ける側になり得ることも予想される。その際の市の対応に

ついて） 

２　三条市の急激な人口減少について 

　⑴　職業教育の充実について 

　⑵　結婚の奨励について 

　⑶　妊活中や産前産後の休暇、育児休業中の仕事の代行サービ

スについて 

３　｢選びたくなるまち三条｣を目指して 

　⑴　小中学校の給食費の無償化について 

３ 月 ８ 日
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※発言予定日は、議事運営等の都合により変更になることがあります。

 　⑵　三条市スクールバス運行規則について

 11 ８ 長 橋 一 弘 

〔一問一答〕

１　三条版オリパラ疑惑。ヘルス・トラディショナルツアー契約

先Ａ社の嫌疑報道(河北新報社)に関して 

⑴　河北新報社報道記事について 

⑵　再三の答弁どおりコロナ収束後Ａ社は三条市への誘客を

していただけるのか 

⑶　｢道義的責任｣をどのように考える

３ 月 ８ 日

 12 ２ 竹 山 嘉 一 

〔一問一答〕

１　燕三条経済特区について 

　⑴　須頃郷第１号公園のパークＰＦＩの進捗状況 

　⑵　経済特区的な位置づけの民間投資を呼び込むワクワクす

る地区へ 

　⑶　自動運転バスの導入で注目を浴びる燕三条経済特区へ 

２　商業施設誘致について 

　⑴　同規模自治体と比較した現在の商業施設数とその種類 

　⑵　市民アンケート調査におけるニーズ度から読み取れるも

の 

　⑶　産業はあるが消費先が不足している三条市 

　⑷　栄スマートＩＣ周辺の今後の開発と可能性 

３　ふるさと納税について 

　⑴　体験型返礼品によるリピーターやファンづくり 

　⑵　まちづくり参加型パートナーシップの構築(企業版) 

　⑶　次のフェーズをどのように考えているか

３ 月 ８ 日

 13 13 藤 家 貴 之 

〔分割質問〕

１　人口の地域格差がもたらす生活への影響について 

　⑴　地域間格差の現状と対策について 

　⑵　限界集落の現状と対策について 

２　市の花｢ひめさゆり｣について 

　　（管理・保全の支援体制について）

３ 月 ９ 日

 14 １ 燕 　 幸 男 

〔一括質問〕

１　牛ケ島踏切の拡幅改良について 

　　（拡幅改良に向けた取組について） 

２　奨学金返還支援制度の充実について 

　　（自治体及び企業による奨学金返還支援制度について） 

３　寒波による水道管の凍結について 

　　（寒波の影響による水道管の凍結や破裂・破損について）

３ 月 ９ 日

 15 ５ 白 鳥 　 賢 

〔一括質問〕

１　ツーリズム新時代における観光戦略について 

　　（国道289号八十里越開通に向け、三条市における観光戦略

を作成するべきではないか） 

２　コロナ明けの葬儀対応について 

　　（感染症法の分類が５類に変更されることに伴い厚労省の 

葬儀ガイドラインが変更されたが、三条市槻の森斎苑と民間

の各斎場の対応指導について伺う）

３ 月 ９ 日


